
 nvidia GTX 970 ErfahrungErledigt

Beitrag von „fermolino“ vom 29. Oktober 2014, 16:18

nope: Den HDMI-Anschluss kann ich nicht benutzen, sonst erhalte ich nach wie vor kein Signal!
Sonst funktioniert mit dem DisplayPort-HDMI Adapter alles einwandfrei!

Übrigens: Wenn man den Adapter zum Spielen (unter Windows) benutzt, dann ruckeln die
Spiele.
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